

- АЛЕКСЕЕВ-БОРЕЦКИЙ Андрей — заведующий сектором Отдела нотных изданий Научной музыкальной библиотеки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: alexeevboretsky@gmail.com
- АФОНИНА Нина Юрьевна — кандидат искусствоведения, доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: music73@rambler.ru
- БИРКЕНГОФ Анна Львовна — Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории (до 2012 года)
- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — заместитель директора Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — ведущий документовед архива Санкт-Петербургской консерватории, аспирантка Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВАСИЛЬЕВ Юрий Вячеславович — доцент кафедры истории музыки Российской академии музыки им. Гнесиных, кандидат искусствоведения. E-mail: muzklin@gmail.com
- ВЫСОЦКИЙ Вадим Борисович — доцент кафедры журналистики и медиатехнологий СМИ Санкт-Петербургского университета промышленных технологий и дизайна, преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории, кандидат культурологии. E-mail: v.b.vysotsky@mail.ru
- ГУРОВА Янина Юрьевна — редактор редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: gurova1@mail.ru
- ЗУБАРЕВА Алена Валерьевна — музыковед, аспирантка кафедры всеобщей истории Российской педагогического университета им. А. И. Герцена. E-mail: canidia@ya.ru
- КЕНИГСБЕРГ Алла Константиновна — Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, профессор кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения
- ЛИХАЧЕВА-РЫБОКОНЕНКО Галина Сергеевна — студентка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: theory_of_music@inbox.ru
- ЛОГУНОВ Алексей Андреевич — композитор, студент фортепианного факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: alexeylogunov@mail.ru
- ЛОГУНОВА Анастасия Александровна — аспирантка и преподаватель кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: ventolibero@mail.ru
- МАЧЕЕВСКА Елизавета Сергеевна — аспирантка кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lizaveta.larionova@mail.ru
- МУРИНА Екатерина Алексеевна — Народная артистка Российской Федерации, заведующая кафедрой специального фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории, профессор
- РАЙХ Муза Михайловна — библиотекарь книжного отдела Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории (до 2016 года)
- РУДКО Мария Владимировна — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: marybell@yandex.ru
- САЙГУШКИНА Ольга Павловна — доцент кафедры методики фортепианного искусства и специализированного общего курса фортепиано Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: olgasagush@mail.ru
- СЕРОВА Елена Михайловна — ведущий концертмейстер кафедры деревянных духовых инструментов Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: pianoserena@yandex.ru
- СЛОНИМСКИЙ Сергей Михайлович — Народный артист Российской Федерации, профессор кафедры специальной композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения
- ТЕМИРКАНОВ Юрий Хатуевич — Народный артист СССР, художественный руководитель и главный дирижер Заслуженного коллектива России Академического симфонического оркестра Санкт-Петербургской филармонии им. Д. Д. Шостаковича
- ALEKSEEV-BORETSKY Andrey — sector head of the Music Publications Department in the Scientific Music Library of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: alexeevboretsky@gmail.com
- AFONINA Nina — Ph D, Assistant Professor of the Department of Music Theory at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: music73@rambler.ru
- BIRKENGOF Anna — Honored worker of higher school of the Russian Federation, Assistant Professor of the Music Theory Department at the St. Petersburg State Conservatory (up to the year 2012)
- BRAGINSKY Dmitriy — Ph D, deputy director of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- VARUL Daria — leading document specialist of Archives of the St. Petersburg State Conservatory, postgraduate student of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VASILYEV Yuriy — Ph D, Assistant Professor of the History of Music Department at Gnessins Russian Academy of Music. E-mail: muzklin@gmail.com
- VYSOTSKY Vadim — Ph D, Assistant Professor of the Department of Journalism and Media Technologies at the St. Petersburg State University of Industrial Technologies and Design, teacher of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: v.b.vysotsky@mail.ru
- GUROVA Ianina — Ph D, Editor of the Editorial and Publication Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: gurova1@mail.ru
- ZUBAREVA Alyona — musicologist, postgraduate student of the Department of World History at the Herzen State Pedagogical University of Russia. E-mail: canidia@ya.ru
- KENIGSBURG Alla — D Sc, Ph D, Honored worker of higher school of the Russian Federation, Professor of the History of Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory
- LIKHACHEVA-RYBOKONENKO Galina — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: theory_of_music@inbox.ru
- LOGUNOV Alexey — composer, student of the Piano Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: alexeylogunov@mail.ru
- LOGUNOVA Anastasia — postgraduate student and Lecturer at the Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ventolibero@mail.ru
- MACIEJEWSKA Elizaveta — postgraduate student at the Department of History of Foreign Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lizaveta.larionova@mail.ru
- MURINA Ekaterina — People's Artist of the Russian Federation, Professor, Head of the Piano Department at the St. Petersburg State Conservatory
- RAYKH Muza — librarian of the Book Department at Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory (up to the year 2016)
- RUDKO Maria — teacher of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: marybell@yandex.ru
- SAIGUSHKINA Olga — Ph D, Assistant Professor of the Department of Methods of Piano Training and Specialized General Piano Playing Courses at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: olgasagush@mail.ru
- SEROVA Elena — leading accompanist of the Woodwind Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: pianoserena@yandex.ru
- SLOIMSKIY Sergey — PhD, People's Artist of the Russian Federation, Professor of the Special Composition and Improvisation Department at the St. Petersburg State Conservatory
- TEMIRKANOV Yuriy — People's artist of the USSR, Chief Conductor and Artistic Director of the St. Petersburg Philharmonic Orchestra of the St. Petersburg Academic Philharmonia named after D. D. Shostakovich